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ATA Nº 009/2015 

                                                                                                                                                                                               

Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de 2015, às 19 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 

Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 

Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 

Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 

todos. A seguir, solicitou para que a Secretária fizesse a leitura 

da ata da Sessão anterior. Depois da leitura da ata, o 

Presidente colocou a mesma para apreciação e votação, 

restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 002/15, do 

Secretário Municipal da Agricultura, Senhor Evaristo Bronca, 

solicitando cópia da gravação da Sessão do dia 30 de março 

de 2015. Ofício nº 087/15, do Executivo Municipal, 

encaminhando Projeto de Lei nº 023/15, que autoriza o Poder 

Executivo Municipal, a abrir um Crédito Especial no valor de R$ 

24.851,30. Ofício nº 088/15, encaminhando Projetos de Leis 

números 024/15, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar Convênio com a Associação Roca-Salense de Voleibol 

– ARV, cujo objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 

1.800,00 e 025/15, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 

celebrar Convênio com o Coral Jubilate de Roca Sales, cujo 

objeto é o repasse de recursos no valor de R$ 1.800,00. Ofício do 

Presidente do Conselho Municipal do Meio Ambiente 

COMDEMA, Senhor Deoclésio Piccoli, solicitando a indicação 

de um Membro Titular e um Membro Suplente da Câmara de 

Vereadores, para compor o Conselho, pelo período de dois 
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anos. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Indicação número 015/15, 

do Vereador Cristian A. Prade. EXPEDIENTE EXTERNO. Não 

Houve. Com a concordância do Plenário, o Presidente colocou 

os Projetos de Leis números 023/15, 024/15 e 025/15, que foram 

protocolados na Sessão, para apreciação, de forma individual. 

Depois de apreciados, foram votados e todos aprovados, por 

unanimidade. Na apreciação do Projeto de Lei nº 023/15, o 

Vereador Paulo G. Koste observou que é muito dificil acontecer 

que na execução de uma obra pública sobre valores, como 

aconteceu com a construçao da Unidade Sanitária do Bairro 

Sete de Setembro.  Diante do comentário do Vereador Paulo, o 

Presidente lembrou que é louvável a não devolução de valores, 

como no presente caso, pois o Executivo pode reaproveitar as 

sobras com obras que complementam o projeto original, o que 

já tem feito a Administração Municipal em outras situações. Na 

apreciação do Projeto de Lei nº 024/15, o Vereador Cleber 

agradeceu a presença de representantes da Associação Roca-

Salense de Voleibol – ARV, parabenizando-os por estar bem 

representando o nosso Município, nos eventos de Volei. Na 

apreciação do Projeto de Lei nº 025/15, o Presidente Osmar A. 

Kappler, agradeceu a presença de representantes do Coral 

Jubilate, Senhor Décio e esposa Irmgard Brauwers. Da mesma 

forma, agradeceu a Administração Municipal pelo incentivo 

dado ao Coral. O Vereador Cristian, também saudou os 

representantes do Coral, parabenizando o Pastor Albano pelo 

belo trabalho que vem realizando na Comunidade Luterana de 

Roca Sales, lembrando o trabalho incansável de Décio e 

esposa junto ao Coral. Dando continuidade, o Presidente 

solicitou, para que fosse lida a indicação nº 015/15, do 

Vereador Cristian A. Prade, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal, através da Secretaria Municipal Competente, avalie 

a possibilidade de realizar reformas e colocação de tubos no 

acesso da propriedade de Velise Cossul e Osmar Schneider, na 
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Linha Benjamin Constant. O Presidente consultou o Plenário 

para autorizar a participação dos Vereadores, no Encontro 

mensal da AVAT, na cidade de Paverama, no dia 02 de maio, 

com despesas pagas pela Câmara. A proposta foi acolhida 

pelo Plenário. A seguir, o Presidente, atendendo o que fora 

solicitado no ofício nº 002/15, do Presidente do Conselho 

Municipal do Meio Ambiente, Senhor Deoclésio Piccoli, 

consultou os colegas para indicar os Vereadores para fazerem 

parte do Conselho. Restou indicado o Vereador Cristian 

A.Prade, como Titular, e o Vereador Paulo G. Koste, como 

Suplente.  EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Considerando que não 

havia nenhum Vereador inscrito, o Presidente oportunizou a 

palavra a todos, para que, querendo, se manfestassem. Vários 

Vereadores se manifestaram sobre questões relacionadas a 

pedidos já feitos em outras ocasiões. Por último, o Presidente 

agradeceu aos presentes, especialmente aos Secretários 

Municipais, e a imprensa em geral, por estar fazendo a 

cobertura da reunião. Assim, nada mais havendo a se tratar, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou encerrada a Sessão. 

Sala das Sessões, 27 de abril de 2015.  

 

 

 

                         Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


